
 

 

 

 

23. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 22.05.2019, 18 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  Vorstand (2x), Sprecherin für Hochschule, Sprecher für Kommunikation, 

Sprecher für Finanzen, Sprecher für stud. Leben 

Abwesend:  

       Sprecherin für politische Bildung (e.), Sekretariat (e.) 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 23 mit den durchgeführten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Berichte 

LAK:  

Die LAK war erstaunlicherweise produktiv. Das Positionspapier wurde verabschiedet. Der letzte Absatz 

bzgl. dieses Gremiums wurde quasi gestrichen. Die von uns kritisierten Punkte wurden aktiv drin 

gelassen. Der Punkt zu Diversity wurde eingefügt. Die Punkte zu den Praktika nicht. 

Hochschulfinanzierungspakt läuft aus. Zu diesem wurde ein Positionspapier erstellt, dieses wird 

nächstes Mal verabschiedet. Das LWST wurde schon wieder thematisiert. Man hat erneut den Punkt 

erreicht, dass es zu teuer ist. Der offizielle Punkt "Rundgang der Hochschulen" wurde abgeschafft. Die 

Satzungsänderungen wurden abgelehnt. Über das ausrichten wird weiter unten geredet.  

 

VS Homepage:  

Der Sprecher für Kommunikation hat sich mit der Homepage beschäftigt. Wir haben drei 

Möglichkeiten:  

1) Update, könnte allerdings das Archiv treffen. Ebenfalls sind diese Updates kleinschrittig.  



 

 

2) Nach neuen Richtlinien überarbeiten (SSL und usw., ca. 180€)  

3) Erneuern  

Ein Vorstand hält Möglichkeit zwei für eine sehr gute Idee, da dies schnell und kostenschonend 

geleistet werden kann. "Außerdem wird die eh nicht so oft aufgerufen". Die Frage, was 1 & 2 

zusammen kosten und ob die Person, welche uns ein Angebot gemacht hat, machen kann? Die 

anwesenden Personen haben "keine Ahnung von der Thematik". Sollen wir uns von dieser Person ein 

Angebot für alles machen lassen? Angebote werden eingeholt von Sprecher für Kommunikation & 

Sprecher für stud. Leben.  

 

Gespräch Vorstand und VS Sekretariat:  

Der Vorstand hat sich mit dem Sekretariat getroffen, um diverse Probleme anzusprechen. In zwei 

Wochen wird ein erneutes Treffen stattfinden. Ebenfalls wurden die Verfahrensverzeichnisse 

thematisiert. 

 

Sommerfest-Spülmaschine:  

Die PH zahlt die Spülmaschinenmiete. 

 

VS Wahlen:  

Wir haben die ausrangierten Urnen der PH geschenkt bekommen. 

 

ISP-Fahrtkostenregelung:  

Der Sprecher für Finanzen hat eine überarbeitete Version der Richtlinien erstellt. Diese werden der Exe 

vorgestellt.  

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

 

TOP Mails 

Schlüsselvergabe an KuCa-Öffner (s. Mail): 

Die Person, die Donnerstags und Freitags das KuCa öffnet, möchte "regelmäßig" einen Schlüssel von 

Mittwoch bis Freitag leihen. Auf Grund der Regelmäßigkeit benötigt dieser Fall einen Beschluss der 

Exekutive. Ein Vorstand weist darauf hin, dass er Bitte eine Schlüsselversicherung abschließen soll. Das 

Sekretariat weist ihn darauf hin. Ein Vorstand weist das Sekretariat darauf hin, dies zu tun. 

Abstimmung über die Ausgabe: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Schlüssel 

Die Person, die den Leihschlüssel verloren hat, hat uns mitgeteilt, dass ihre Haftpflicht den Schaden 

nicht zahlt. Aufgrund der Vorkommnisse an diesem Tag sieht sie bei uns eine Teilschuld. Haben wir in 



 

 

diesen Punkten eine Handhabe? Wie gehen wir weiter damit vor? Die Rechnung muss geschrieben 

werden, komme was wolle. Was macht eigentlich ein Schlüsselnotdienst? Steht die Entscheidung nicht 

in ihrer Verantwortung, da sie die Räumlichkeiten gemietet hat? Der Sprecher für stud. Leben ist sehr 

aufgebracht über die Herangehensweise. Der Punkt bzgl. der Solidarität ist nicht möglich, da wir als 

Verfasste Studierendenschaft rechtliche Vorgaben haben, an die wir uns halten müssen. Die VS muss 

sich unter ganz anderen Vorgaben halten wie der AStA damals. Ein Vorstand kontaktiert die betroffene 

Person und erläutert unsere Position. Ebenfalls wollen wir sie zu einem Gespräch einladen, um die 

Feinheiten persönlich zu klären. 

 

TOP Mails 

Stuhllieferung:  

Die neuen Stühle für das VS Büro kommen morgen. 

 

Gesucht Räume für die LAK:  

Ausrichter für die kommende LAK am 16.6.: Die anderen dürfen auch mal. Außerdem sind wir weder 

Barrierefrei noch Internetzfähig in den Räumen, die in Frage stehen. 

 

ZIK - PC:  

FRWPPI02A1A - Hewlett-Packard HP Compaq dc7900 Convertible Minitower - Seriennummer: CZC93 

[...]: Das Sekretariat wird dem ZIK-Support mitteilen, dass dieser PC nicht mehr genutzt wird. 

 

TOP Sonstiges 

Pad Passwortgeschützt: 

Die Thematik wird immer noch als wichtig angesehen. Der Vorschlag, auf ein anderes Pad zu 

migrieren, welches dauerhaft verfügbar ist, steht im Raum. Dieser wird befürwortet. Ein Vorstand 

informiert sich. 

 

Das Wetter:  

Bis zum 07.06. können Beiträge für die Studizeitung erstellt werden. In der letzten Sitzung haben wir 

unter dem TOP Sonstiges Besprochen, dass unbedingt über die Wahlen und die VV berichtet werden 

soll. Wer kann das machen? Die Termine wollte das Sekretariat ans Wetter weiterleiten.  

 

 

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:40 Uhr  


